

Maikilbi 6.5.-8.5.2016

Wie jedes Jahr, zog es die Kinder wieder zum Chilbistand der Jugendabteilung. Dank des wunderbaren Wetters, konnte man nun für einmal die schön gestalteten Plakate der einzelnen Jugendabteilungen in Ruhe studieren. Was uns hoffen lässt, dass es im Sommer möglichst viele Neuzugänger in jeder Riege gibt! Die Spiele wurden ebenfalls mit grossem Kampfgeist bestritten und die Kinder freuten sich sehr über die kleinen Preise, jedoch sah man auch oft Enttäuschung, wenn das Bäueli einmal danebenging. Doch dafür gab es immer einen kleinen Trostpreis und einen netten Zuspruch der Jugendleiter: "Bim nöchste mau geiz sicher besser, süsch chunsch das eifach zu üs id Turnstung cho üebe!" Sei das nun in der Jugi beim Leichtathletiktraining für den Ballweitwurf oder im Geräteturnen um seine Konzentration zu verbessern. Die Anmeldungen für das JA-Lager im August wurden mit grossem Interesse begutachtet und noch so manches Kind bekam ein Glitzer in den Augen, als es vom letzten Jahr erzählte. Alles in allem hoffen wir auf genauso viele Kinder im Lager, wie wir an unserem Stand begrüßen durften. Für uns war die Chilbi wie immer ein voller Erfolg.

10.5.2016, Luzia Niggli